

# 1

Ensemble, agissons pour Haïti. Un petit geste, un rien peut tout changer

J'ai mal à la tête

Ca glisse

Est-ce que je vais me faire vacciner ?

Il ne m'a pas dit bonjour

Mon chauffage a des signes de faiblesse

Je n'ai pas été performant sur ce coup là

J'ai bousillé mon portable.

....

Tous des petits détails qui nous empestent l'existence.

Parfois, on trouve que rien ne va,

Et que Dieu est absent.

Et puis l'actualité nous réveille...

Tremblement de terre en Haïti

C'était déjà un pays très pauvre

Déjà victime des cyclones les années précédentes...

Plus de maison, plus d'abri..

Mais aussi plus de frère, de mère ou d'enfant,

De jambe ou de bras....

De vie !

Nos petits soucis européens deviennent dérisoires, insignifiants.

Seigneur, prends en pitié ce peuple éprouvé,

Sauve ce qui peut être sauvé

Guéris ce qui peut être guéri

Soutiens ceux qui désespèrent

Aide-les à porter leur croix

Et fais que la solidarité,

Ce joyau que tu nous as donné,

Soit toujours notre arme dans les difficultés du monde

*« Ce que vous aurez fait au plus petit d'entre les miens,*

*C'est à moi que vous l'avez fait »*

Ensemble, agissons pour Haïti. Un petit geste, un rien peut tout changer

**Ensemble, agissons pour Haïti. Un petit geste, un rien peut tout changer**

**Prière pour toi Haïti**

**Ta terre fragile a tremblé  
Ton peuple est secoué  
De cette colère terrestre tu trouves une force incroyable  
Celle de te relever de ces cendres effroyables  
Tu trouves le courage de te battre pour un grain de riz  
Tu penses tes plaies sans pousser un seul cri.**

**Ton regard hébété lors qu'on t'extirpe les tripes  
Avec espoir et rage à la vie tu t'agrippes  
Ta terre fragile a tremblé  
Ton peuple est secoué  
Tu as le monde à tes pieds aujourd'hui  
Enfin il te donne un peu d'appui**

**Enfant des ruines, enfant des rues  
Tu déambules presque nu  
A la merci de la faim, de la mort  
Mais oui, tu marches encore !!!  
Ta terre fragile a tremblé  
Ton peuple est secoué**

**Et demain si c'était moi  
Je serai contente que tu sois là pour moi  
Haïti, je prie pour toi  
Haïti, j'ai mal pour toi**

**Ta terre fragile a tremblé  
Ton peuple est secoué**

**Ensemble, agissons pour Haïti. Un petit geste, un rien peut tout changer**

**Ensemble, agissons pour Haïti. Un petit geste, un rien peut tout changer**

### **Une prière pour Haïti**

**Dieu de toute création, en ce temps où nous pleurons notre famille d'Haïti, console-nous.**

**En ce temps de crise, ouvre nos yeux afin que nous regardions au-delà du désastre pour voir le Christ dans nos frères et sœurs en Haïti, comme le Christ nous voit.**

**Sois avec nous quand nous sommes solidaires de ceux qui vivent et travaillent en Haïti.**

**Sois avec nous dans notre peine et guide nos efforts pour nourrir l'affamé, accueillir le sans-abri, réconforter le blessé et œuvrer pour la justice.**

**Soutiens-nous de ta miséricorde pour que nous continuions de travailler à la paix et la justice. Amen**

**Ensemble, agissons pour Haïti. Un petit geste, un rien peut tout changer**

## **Ensemble, agissons pour Haïti. Un petit geste, un rien peut tout changer**

**Des pas vers Pâques.....**

**Cela était-il possible ?**

**A Haïti, plus de trois jours se sont écoulés depuis le tremblement de terre, heures de chaos et de détresse. Cela était-il possible ? Soudain les pierres écroulées parlent, pas de cris, des murmures, épuisement des forces : des mots et des mains qui s'activent maintiennent la vie que délivre ce trou. Au bout du tunnel, la lumière du jour. Soudain, l'enfant est là, saisi à bras le corps, élevé à hauteur d'homme ; l'eau, régénératrice, coule sur son visage, y laisse des traînées, comme des larmes. Ce corps d'enfant, souffrant et nu et pourtant debout et glorieux m'apparaît à ce moment-là, comme un signe, magnifique, d'espérance.**

**Nous avons tous besoin de signes, mais faut-il des catastrophes pour que nos cœurs s'ouvrent, pour que nous retrouvions la fraternité, pour que nous nous réveillions de ces fêtes qui nous éblouissent encore ? Nous entrerons bientôt dans le temps du carême. C'est le temps d'éprouver une autre faim. Au creux de l'hiver, repliés frileusement sur nous-mêmes, c'est le temps de la métamorphose intérieure pour trouver un regard neuf.**

**Prenons la route, devant nous, quarante jours pour cheminer par tous les temps, moments de tempêtes et d'accalmies, quarante jours pour se questionner et se réconcilier, quarante jours à espérer le Ressuscité.**

**Line et Josette**

**Ensemble, agissons pour Haïti. Un petit geste, un rien peut tout changer**